

令和4年1月7日

生徒・保護者の皆様へ

享栄高等学校
校長 長谷川信孝

新型コロナウイルス「第6波」に伴う対応・取組み

新たな年を迎え、本日より3学期が始まります。

さて、令和4年1月現在、新型コロナウイルス「第6波」と考えられる新たな感染拡大が全国、愛知県で生じています。それに伴い本校で行っている対応について、当面の間、次のように行いますのでご承知ください。

なお、ご家庭におかれましては、これまで同様、感染防止に十分に配慮していただきませうようお願いいたします。

記

1 学校生活について

- (1) 生徒の登校時間は午前7時30分以降とし、開門は午前7時30分に行い、午前9時に改めて閉門します。生徒は各自で登校前に自宅で検温し、登校したら校舎入り口で手指消毒を行ってください。
- (2) 遅刻して学校に来た生徒は、インターフォンで連絡し、教職員に門を開けてもらって校内へ入ってください。
- (3) 部活動や補習などのない生徒は、ST終了後速やかに下校してください。業後に補習、就職・進学指導を受ける場合も午後5時までには下校してください。また、部活動に参加する生徒は、午後6時までに活動を終了し午後6時30分までには完全に下校してください。また寄り道をせず帰宅してください。
- (4) 昼食時には教室において黙食をしてください。
- (5) 不織布マスクを着用し、手指消毒ならびに教室の換気を励行してください。

2 行事の変更について

1月15日(土)予定の土曜セミナーは中止します。

3 部活動について

顧問の先生の指導に従い、感染防止に十分に留意して活動してください。

以上